

Matsudomi Ayaka wurde 1994 in Yamaguchi, Japan, geboren und erhielt ab 2009 ihren ersten privaten Klarinettenunterricht bei Rie Sasaki. Ab 2011 besuchte sie die Klarinettenklasse von Kaori Sakaemura und studierte von 2013 bis 2014 mit Konzertfach Klarinette an der Musashino-Music-Academy in Tokio bei Masashi Togame. 2013 wurde sie Stipendiatin der Akademie und setzte ihr Studium mit Konzertfach Klarinette an der Universität für Musik und darstellende Kunst Wien bei Ernst Ottensamer und Christoph Moser fort. Als Solistin und Kammermusikerin trat sie bei zahlreichen Konzerten in Japan auf. Darüber hinaus wirkte sie in Konzerten des Orchesters WINDWERK mit und spielte im Webern Symphonie Orchester unter der Leitung von Andres Orozco-Estrada im Wiener Musikverein.

Matsudomi Ayaka was born in Yamaguchi, Japan, in 1994 and received her first private clarinet lessons at the age of fifteen from Rie Sasaki in 2009. From 2011 she attended the virtuoso clarinet class of Kaori Sakaemura and from 2013 to 2014 she studied virtuoso clarinet with Masashi Togame at the Musashino Music Academy in Tokyo. In 2013 she became a scholarship holder of the academy and continued her studies with clarinet at the University of Music and Performing Arts Vienna with Ernst Ottensamer and Christoph Moser. As a soloist and chamber musician, she has performed at numerous concerts in Japan. She also participated in concerts of the WINDWERK orchestra and played in the Webern Symphony Orchestra conducted by Andres Orozco-Estrada at the Musikverein in Vienna.